特定非営利活動法人



きんたろう倶楽部 NEWS

2022年

3月号

3/10-4/9

きんたろう倶楽部で実施した活動や講座などをお知らせします

<u>森開きと安全祈願を実施しました</u>



森の手入れなどで山に入るとき、一番大事なことは、 誰もケガなく、安全に過ごし、楽しむことです。きんた ろう俱楽部でも毎年森開きの行事をおこなっており、今 年は4月6日に竹製のお神酒錫と山神の幣、お供えを供 物し、参加者12名で山の神様に安全を祈願しました。

月いちウォークを実施しました



3月19日、月いちウォークを開催しました。参加者は230名です。呉羽丘陵にはまだ積雪もあったことから、ノウサギやタヌキ等の足跡も見られたほか、オウレンも少しずつ開花し、かれんな花をつけていました。またピンク色のショウジョウバカマもわずかながら開花しています。季節がすすんでいることを実感した一日でした。

里山講演会 呉羽丘陵 今むかし



3月19日、呉羽丘陵多目的広場のビジターセンターで、くれはNAVI養成講座の里山講演会「呉羽丘陵 今むかし」を開催しました。講師は地元金屋ふるさとの会代表の吉村三次



さんです。参加者は 15 名で、NPO 法人花街道薬膳のまちを夢みる会代表の今井壽子さんが司会をつとめられ、古くからの遺跡や歴史、人々の里山とのかかわり、活用、地形の成り立ち、水墨画の絵師 篁牛人のことなど、地元の歴史から文化まで幅広く紹介していただきました。

さとやまの木道の解体をおこないました

3月30日、さとやまの木道で最後に残っていたスパンの解体をおこないました。参加者は7名です。このエリアは3年前にネッツトヨタ富山さんのご支援で作っ



たものですが、シロアリ等で基材が腐食して危険なこと から、パークとも協議し、安全性を考慮して年度内に解 体をおこないました。

その他の活動

- ・3月21~26日 事務所の引っ越し
- 各種事業の報告と申請